

# Briptu Andri Geovano Gencar Lakukan DDS: Himbauan Kamtibmas dan Curhat Bersama Warga Desa Gunung Tanjung Polsek Cisolok Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.INFORMAN.ID](http://SUKABUMI.INFORMAN.ID)

Jan 18, 2024 - 14:38



*Briptu Andri Geovano Gencar Lakukan DDS: Himbauan Kamtibmas dan Curhat Bersama Warga Desa Gunung Tanjung Polsek Cisolok Polres Sukabumi*

SUKABUMI, 18 Januari 2024 - Bhabinkamtibmas Desa Gunung Tanjung, Briptu Andri Geovano, menjalankan Door To Door System (DDS) pada hari Kamis, 18 Januari 2024, mulai pukul 12.30 WIB hingga selesai di Desa Gunung Tanjung, Kecamatan Cisolok, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dilakukan untuk mendekatkan diri dengan warga dan memberikan himbauan kamtibmas serta memberi kesempatan kepada warga untuk bercerhat.

Kapolsek Cisolok, AKP Aguk Khusaini, SE, melaporkan bahwa selama kegiatan DDS tersebut, Briptu Andri Geovano memberikan beberapa himbauan kepada warga masyarakat. Berikut adalah rangkuman himbauan dan kegiatan yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas:

1. **Berkoordinasi dengan Pihak Kepolisian:** Warga diminta untuk senantiasa berkoordinasi dengan pihak Kepolisian dan Bhabinkamtibmas terkait situasi keamanan di lapangan. Pentingnya proaktif dalam menjaga keamanan lingkungan melalui kegiatan Satkamling dan pelaporan tamu wajib 24 jam.
2. **Waspada Kenakalan Remaja dan Kenalpot Bising:** Himbauan diberikan agar masyarakat tetap waspada terhadap kenakalan remaja dan menghindari penggunaan kenalpot bising yang dapat mengganggu ketertiban lingkungan.
3. **Curhat Bersama Warga:** Briptu Andri Geovano membuka kesempatan bagi warga masyarakat untuk bercerhat, memberikan kritik, dan menyampaikan saran. Hal ini dilakukan untuk menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif di lingkungan Desa Gunung Tanjung.
4. **Program Polres Sukabumi "AA DEDE PRESISI" CURHAT DONG:** Menyampaikan Program Polres Sukabumi "AA DEDE PRESISI" CURHAT DONG (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien) sebagai upaya mendekatkan diri dengan masyarakat.
5. **Peringatan Terkait Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):** Memberikan peringatan agar warga masyarakat waspada terhadap tawaran pekerjaan di luar negeri yang menggiurkan, terutama terkait dengan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO).

Kapolsek Cisolok mengakhiri laporannya dengan menyatakan bahwa kegiatan DDS ini berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif. Briptu Andri Geovano terus aktif dalam mendukung kampanye kepolisian untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.